



Wir laden Euch herzlich ein, an unserer Aktion

Wir bauen ein Haus, das lebt!

teilzunehmen.

Im Rahmen unseres Kirchweihfestes am 19. Juni 2016 wollen wir eine Kinder-Kunst-Aktion in der Kirche durchführen. Um dabei zu sein, freuen wir uns, wenn Ihr diesen Schuhkarton schön gestaltet unter dem Motto „Wir bauen ein Haus, das lebt“.



Am 19. Juni bauen wir in unserer Pescher Kirche ein Haus, das lebt!

Besprecht zunächst mit Euren Eltern, Erzieherinnen und Erziehern, Lehrerinnen und Lehrern, was Euch zu diesem Thema einfällt. Es folgen dann folgende Schritte:

1. Den Schuhkarton mit weißem dicken Papier ummanteln.
2. Anschließend könnt Ihr nach Herzenslust Euren Karton bemalen und im Sinne einer Coallage beispielsweise bekleben. Bitte, keine Figuren oder ähnliches auf den Karton kleben, denn alle Kartons werden später in der Kirche übereinander gestapelt.
3. Nach dem Euer Karton fertig ist, könnt Ihr Euer Thema des Kartons besprechen: zuhause, in der Schule, im Familienzentrum, bei Freunden – wo auch immer.
4. Abschließend müsst Ihr Euch den 19. Juni 2016, ab 12:30 Uhr, ganz fett in Euren Kalender eintragen. Dann feiern wir den 60. Geburtstag unserer Kirche und bauen in der Kirche ein buntes Haus, das lebt. Herzliche Einladung!

Ihr könnt Eure Kartons in der Zeit von 12:30 – 16:30 Uhr vorbeibringen in der Kirche und mitbauen an unserem Haus. Um 16:30 Uhr machen wir ein Foto an unserem gemeinsamen „Bauwerk“.

Zwischendurch gibt's ganz viel Aktionen in und an der Kirche, z.B. grillen wir, wir lesen in der Bücherei und es gibt Livemusik. Das ganze Programm gibt's rechtzeitig unter www.netzwerkkirche.info.

Wir freuen uns sehr, dass Ihr mitmacht!

Eure Gemeinde und Netzerkkirche St. Marien in Pesch

Fragen können geklärt werden unter netzwerkkirche@gdg-korschenbroich.de